



NOTICIERO ESCOLAR RIDA — N° 005-2024—Del 12 al 18 de abril

EDITORIAL

Cada 18 de abril, el Día del Niño Peruano nos brinda una oportunidad invaluable para reflexionar sobre la importancia de proteger, educar y celebrar la infancia en nuestro país. Es un momento para recordar que los niños y niñas son el presente y el futuro de nuestra sociedad, y que su bienestar y desarrollo son responsabilidad de todos.

En un país como el nuestro, lleno de diversidad cultural y riqueza histórica, cada niño y niña representa un tesoro único y valioso. Desde las montañas de los Andes hasta las selvas amazónicas, desde las ciudades cosmopolitas hasta las comunidades más remotas, cada niño y niña merece crecer en un ambiente de amor, respeto y oportunidades.



El Día del Niño Peruano no solo es una ocasión para regalos y celebraciones, sino también para reflexionar sobre los desafíos que enfrentan muchos niños y niñas en nuestro país. La pobreza, la violencia, la falta de acceso a una educación de calidad y a servicios de salud adecuados son realidades que no podemos ignorar. Es nuestra responsabilidad como sociedad trabajar juntos para superar estas barreras y garantizar un futuro mejor para todos los niños y niñas peruanos.

Desde los padres y madres que día a día cuidan y educan a sus hijos, hasta los maestros y maestras que dedican su vida a enseñar y guiar a las nuevas generaciones, todos tenemos un papel importante que desempeñar en la protección y el desarrollo de la infancia.

En este Día del Niño Peruano, renovemos nuestro compromiso de promover los derechos de los niños y niñas, de escuchar sus voces, de proteger su integridad y de brindarles las herramientas necesarias para que puedan alcanzar todo su potencial. Que cada niño y niña en nuestro país pueda crecer feliz, saludable y con la esperanza de un futuro lleno de oportunidades.

¡Feliz Día del Niño Peruano!



DÍA MUNDIAL CONTRA LA ESCLAVITUD INFANTIL

16 abril



UNIFORMIDAD DEL ALUMNADO



Les recordamos que a partir del lunes 20 de mayo (Inicio del II Bimestre) todos los alumnos tienen que asistir al colegio con el uniforme oficial de diario.

El buzo solo lo podremos usar los días que tenemos educación física y/o danzas.

Gracias por su atención.

DESAYUNO DE INTEGRACIÓN

Les informamos que el día viernes 19 de abril, continuamos con los DESAYUNOS INTEGRADORES entre los directivos del colegio y las diferentes aulas de secundaria. En esta oportunidad seguiremos con 3° de Secundaria con quienes compartiremos sus sueños más inmediatos.



DÍA DE LAS AMÉRICAS- 14 DE ABRIL



El Día de las Américas es una celebración significativa que nos invita a reflexionar sobre la diversidad, historia y cultura que enriquecen nuestro continente. Es una oportunidad para valorar nuestras raíces comunes y promover la unidad en la diversidad. En esta fecha especial, recordemos la importancia de trabajar juntos por un futuro inclusivo y próspero para todos los pueblos de América.

APERTURA DE AÑOS DORADOS, CORAZONES JÓVENES

El próximo viernes 19 de abril damos inicio al programa AÑOS DORADOS, CORAZONES JÓVENES dirigido a todos los abuelitos y abuelitas de Mi Casita y Schoenstatt.

Todos los viernes de 3.00 a 6.30 pm nos reunimos con las personas de la 3ra. edad para desarrollar con ellos Talleres de dibujo, pintura, danzas, macramé, taichí, canto, etc.

Pueden inscribir a sus abuelitos en secretaría del colegio o con sus tutores. Los esperamos.



RINCÓN ECOLÓGICO



"El cuidado del medio ambiente es responsabilidad de todos".

Cada pequeña acción cuenta: desde reducir el consumo de plásticos hasta plantar árboles. Juntos podemos crear un futuro más verde y sostenible para las próximas generaciones. ¡Cuidemos nuestro hogar, cuidemos nuestro planeta! #MedioAmbiente #Sostenibilidad" #CuidaTuMundo

PsicoEducando

Departamento de Psicología


Departamento de Psicología

HABLAR DE SEXUALIDAD CON TUS HIJOS

Hablar con los hijos sobre sexualidad puede ser una tarea incómoda para muchos padres. Sin embargo, es una parte crucial del desarrollo saludable de los niños y adolescentes. Como psicóloga, entiendo que estos diálogos pueden ser desafiantes, pero también son oportunidades valiosas para establecer una comunicación abierta y honesta con tus hijos. Proporcionaré algunos consejos útiles para abordar este tema de manera positiva y constructiva.

Establece un ambiente de confianza: Antes de iniciar la conversación, es fundamental crear un ambiente donde tus hijos se sientan seguros y cómodos. Asegúralos que cualquier pregunta o inquietud que tengan será escuchada sin juicio. La confianza es la base para una comunicación efectiva sobre la sexualidad.

Sé honesto y directo: Utiliza un lenguaje claro y preciso al hablar sobre temas relacionados con la sexualidad. Evita usar eufemismos o términos vagos que puedan confundir a tus hijos. Ser honesto y directo ayuda a eliminar malentendidos y a establecer una comunicación abierta y transparente.

Responde preguntas de manera apropiada para la edad: Es importante adaptar tus respuestas al nivel de comprensión de tus hijos. No des más información de la necesaria, pero tampoco ocultes detalles importantes. Si no estás seguro de cómo responder una pregunta, sé honesto al respecto y ofrece buscar la información juntos.

Fomenta el diálogo continuo: La educación sexual no debe ser una conversación única, sino un proceso continuo. Anima a tus hijos a hacer preguntas y expresar sus preocupaciones en cualquier momento. Mantén abiertas las líneas de comunicación para que se sientan cómodos discutiendo cualquier aspecto de la sexualidad contigo.

Sé un modelo a seguir: Tus actitudes y comportamientos hacia la sexualidad también influyen en tus hijos. Sé un modelo a seguir positivo al mostrar respeto hacia tu propio cuerpo y hacia los demás. Promueve valores como el consentimiento, la responsabilidad y el respeto mutuo en tus interacciones diarias.

Hablar sobre sexualidad con tus hijos puede ser desafiante, pero es esencial para su bienestar emocional y físico. Al establecer una comunicación abierta, honesta y respetuosa, puedes ayudar a tus hijos a desarrollar una comprensión saludable de la sexualidad y a tomar decisiones informadas en el futuro. Recuerda que, como padre o madre, son un guía importante en este viaje y su apoyo es fundamental para el desarrollo de tus hijos.

Lic. Eliana Barreto
Departamento de Psicología



TALLERES DE PSICOLOGÍA

AULA	TALLER	FECHA
2º A SECUNDARIA	IMAGEN CORPORAL	MARTES 16 ABRIL
4º B PRIMARIA	PROGRAMA DE AUTOESTIMA	MIÉRCOLES 17 ABRIL

La vida
no se mide por
las veces que
Respiras

sino por los
momentos
que te dejan
SIN ALIENTO

PAGO DE PENSIONES



Les recordamos que las pensiones se pagan al fin de cada mes por lo que ya ha vencido la pensión del

mes de marzo, les pedimos su responsabilidad con este compromiso para poder cumplir con nuestras obligaciones. El pago lo pueden hacer en Secretaría de 9.00 a 1.00 pm o en cualquier agente o banco Scotiabank o BCP. Les envío el N° de cuenta de ambos bancos:

SCOTIABANK: 000-8987572

CCI: 009-408-00000-8987572-68

B.C.P.: 570-8967697-0-70

Paga aquí con Yape

SERVICIOS EDUCATIVOS RIDA S.R.L.



El Inca Garcilaso de la Vega nació en el Cusco el 12 de abril de 1539. Pertenece a la nobleza inca y española, ya que fue hijo del conquistador Garcilaso de la Vega y de la princesa Isabel Chimpu Ocllo, nieta del décimo Inca, Túpac Yupanqui. En 1606 escribió "Los Comentarios Reales" en donde narra la historia de los Incas. A los 24 años adopta el nombre de Inca Garcilaso de la Vega y muere el 22 de abril de 1616 en España.

PRÓXIMAMENTE...

ENCUENTRO MATRIMONIAL

MATRIMONIOS Saludables
¿MISIÓN IMPOSIBLE?

26 ABRIL | 06:00PM

LUGAR:
PATIO NTRA. SRA. DE SCHOENSTATT

PONENTES:
Coach Juan Carlos Gayoso
y Melisa Marino

Con cariño les extendemos una cordial invitación al Encuentro de Matrimonios que se llevará a cabo el viernes 26 de abril a las 6:00 pm. En el Patio de Schoenstatt. Este evento especial es una oportunidad invaluable para unirnos como comunidad y reflexionar juntos sobre el apasionante tema de los matrimonios saludables.

En un mundo donde los desafíos y las presiones pueden parecer una misión imposible, queremos demostrar que es posible cultivar relaciones sólidas, llenas de amor y comprensión. Este encuentro será un espacio de aprendizaje mutuo, donde compartiremos experiencias, consejos prácticos y herramientas para fortalecer nuestros lazos conyugales.

¡No se pierdan esta oportunidad de crecer como pareja y fortalecer el vínculo que los une!